
               

 

 

 

 

 

 

 
 

  

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

ﾛｰﾀﾘｰ親睦活動月間 

 

 

 

 

  

例 会  毎週水曜日  １２時１０分 

会 場  伊勢崎プリオパレス    ℡(25)4122 

事務局  伊勢崎プリオパレス内   ℡(24)9966     

              角田由美子         FAX(24)9968 

 E-mail isesaki@rid2840.jp 

 

メークアップはお近くでどうぞ…… 

 月曜日 伊勢崎東Ｃ  伊勢崎プリオパレス １２時３０分  

 火曜日 伊勢崎南Ｃ  プラザ・アリア   １２時３０分    

木曜日 群馬境Ｃ   群馬銀行境支店   １２時１０分 

木曜日 伊勢崎中央Ｃ ニューいづみ    １２時１０分 

第1･3水 (伊)ＲＡＣ    伊勢崎プリオパレス １９時３０分 

・メークの節は事前に事務局までご連絡下さい。 

 

伊勢崎ロータリークラブ 

 

   
 
 

 

 

 
   

 

 

 

 

 

 

 

 

ISESAKI ROTARY CLUB WEEKLY 

   
 
 

Rotary International    Ｒｌ会長 マーク・ダニエル・マローニー氏 

R･I加盟承認 1954 年3 月30 日  2019-2020年度国際ロータリーのテーマ 

   伊勢崎ロータリークラブ  会長：星野  文彦  幹事：原   敬  

   プログラム・会報委員長：松島  郁夫  現在会員数  ７８名  

 

ロータリーは世界をつなぐ 

ROTARY CONNECTS THE WORLD 

  

  

 

ＮＯ．３１７４ 

 ２０２０年 

 No.３５ 

  ６月２４日 

 

 

会長報告並びに御礼のご挨拶 
 

会長 星野文彦 

今年度もいよいよ年度末を迎えることにな
りました。 

皆様には、1 年間ご協力をいただきまして誠
にありがとうございました。こころより感謝申
し上げます。 

今年度は、伊勢崎ロータリークラブから森田
ｶﾞﾊﾞﾅｰが輩出され地区との距離をより近づけ
ていただいた年になりました。 
地区ﾃｰﾏを『クラブ イノベーション』と掲

げ、地区運営方針を「連続性」、「双方向」「よ
り良く」とし具体的にクラブに落とし込んでい
ただきました。 
これを受けまして「作ろう会員の絆、創造し

ようクラブの未来」と会長方針を定め 1年間、
原幹事と共に皆様の協力を得ながらクラブ運
営をしてまいりました。 
最大の事業は 10 月の地区大会で伊勢崎ロー

タリークラブの全会員が一つになった瞬間だ
と思います。 
地区大会の企画、設営、実行は今の半数以上

の会員が経験したことのない事業で各役割を
担った、担当理事、委員長、ガバナースタッフ
の皆さんは本当にご苦労なさったことと思い
ます。しかし伊勢崎ロータリークラブには経験
豊富な先輩会員がいらっしゃいます。適切なア
ドバイスをいただきながら、各担当者が十数回
の会議を重ね一人一人が確実に役割を果たし
最後までやり遂げました。他クラブからも高評
価を得て大成功に終わり、クラブ会員が絆を確
かめ合った瞬間だと思います。 
私はこの経験で感動さえ覚え、プロセスの大事
さや式典の意義を改めて感じ取ることが出来
たことををすべての会員の皆さんに改めてお
礼を申し上げます。 

 

 

 

 

クラブ内の事業も各担当理事、各委員長が年
度当初の実行計画を着実にこなしていただきま
した。各委員会はガバナー輩出年度で人手が少
ない中、担当理事や委員長が中心になって事業
の遂行をしていただきました。私は幾度となく
話し合いの中に参加させていただき、心のこも
った事業をやろうという担当理事、委員長の対
応を目にし、改めて伊勢崎ロータリークラブは
人材が揃ったバランスのいいクラブだと認識い
たしました。各事業の詳細につきましては、私
の中途半端な説明よりも担当理事、各委員長の
報告書を読んでいただいて会員の皆様が一年間
を振り返っていただければ幸いです。 
クラブ運営ですが毎週毎週の積み重ねの大変

な作業は、ほとんど原幹事と事務局の角田さん
のお二人がやってくれ、申し訳ありませんがゆ
ったりと楽しくロータリーをさせていただきま
した。原幹事には、大変苦労を掛けました。本
当に感謝しています。 
唯一、今年度心残りはコロナの影響で例会を

休会にしなければならなかったことです。 
当クラブでは、2月に行われた夜間例会を最後に
例会の休会を余儀なくされてしまいました。新
型コロナウィルスは猛威を振るい世界中に広ま
りロータリー活動に多大な影響をもたらしまし
た。現在を生きている私達にとって、いまだか
つてない経験です。日本経済は低迷し多くの企
業が影響を受け、ロータリー会員の事業所も大
きな痛手を被ることになりました。 
森田ガバナーからも「いま何をなすべきか？

考えて行動を起こしましょう！！」「ロータリ
ーのステージから降りないでください」とメッ
セージが配信され、今回伊勢崎ロータリークラ
ブは会員規定を改め、大きな痛手を被った会員
の対応として会員規定Ⅴ型を理事会で承認をし
細則変更をすることになりました。 
一人でも多くの会員がロータリアンとして会に
残ることが出来ることを信じて作られた細則に
なったことは間違いないと思います。 
 

      

   

                                  

 

 
  



 
 
 
 
 
 
 
 
  
  
   
  
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

  
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

   
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

ロータリーソング 

「それでこそロータリー」 

・最終例会  

 

 

 

 

 

一人でも多くの会員がロータリアンとして会に
残ることが出来ることを信じて作られた細則に
なったことは間違いないと思います。 

6 月になって例会は再開はしましたが、以前
のような例会に戻るまで時間がかかると思いま
す。早く元の活気ある伊勢崎ロータリークラブ
に戻ることを心より切望いたします。 
今年度は森田ガバナーの輩出もあってガバナ

ースタッフ、各担当理事、各委員長会員の皆様
には大変ご苦労様でした。 

私といたしましては何とか伊勢崎ロータリー
クラブの会長を務めることができました。 

最後になりますが次年度の高橋会長、久保木
幹事のご活躍をご祈念するとともに支えていた
だきました原幹事をはじめ、すべての皆さまに
心より感謝を申し上げ退任のご挨拶とさせてい
ただきます。 

1年間本当にありがとうございました。 
 

御礼のご挨拶 

幹事  原 敬 

本日、最終例会を迎えるにあたり、御礼のご挨
拶を申し上げます。 
星野会長の方針「作ろう会員の絆、創造しよう

クラブの未来」を実感、実現できるよう、幹事と
してクラブ運営に努めて参りました。会長発案に
よるフレンドリータイムの導入は、例会に楽しい
効果を生じさせてくれたものと確信しておりま
す。 
星野会長とはこの一年間、クラブ運営について

幾度となく話し合いました。会長だからと言って
我を通そうとすることなく、皆さんの意見を聞い
て、和を大切に物事を進めていく姿勢には、日頃
経営者として忘れがちな面を見直すことが出来た
とともに、ロータリークラブならではの学びとし
て、ロータリーモメントの一つになりました。 
年度前半の最大の事業は、ホストクラブとして、

森田ガバナーの地区大会を成功させることでし
た。お一人お一人が役目を全うされ、一致団結し
て成功に導けたことはとても素晴らしく感動いた
しました。個人的にも司会を務めさせていただき
貴重な経験となりました。 
年度後半、新型コロナウイルス感染防止のため

休会を余儀なくされた期間中も、会長は会員の心
を繋ぐためにメッセージを発信したり、いつまで
休会すればよいか思案し、６月第１週に例会を再
開した判断は、まさに会員の絆を考えた星野会長
の真骨頂だったと思います。 
中止になってしまった事業もありましたが、実

施された奉仕事業、親睦事業に加えて、サンフラ
ンシスコ・デル・モンテ RC との懇談会、伊勢原
RC との友好クラブ締結、森田ガバナー公式訪問、
どれも思い出深い出来事です。 
 
 
 
 
 

本日のプログラム 

 

重点目標と数値目標の未達項目、特に会員増
強・退会防止につきましては、難しさを痛感する
とともに、自分のなかでもっと会員増強に対する
意識を高めなければいけないと感じました。 
今後この経験を糧に、伊勢崎 RCに少しでも貢献

できるよう、楽しみながら努力していきたいと思
っております。 
一年間幹事の任を務められたのは、担当理事の

皆様をはじめ、すべてのメンバーの皆様のご支援
とご協力のお陰でありますこと、心より感謝と御
礼を申し上げます。ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

６月１７日例会報告 

（司会：柘植 忍） 

 
 
 
 
 

Ⅰ会長挨拶・報告 

(1) 会長挨拶・報告 

(2) 会長エレクト・次年度幹事研修セミナー終了
証授与 髙橋郁夫さん 久保木雅彦さん 

Ⅱ幹事報告 
(1) 例会変更（伊勢崎中央ＲＣ他３件） 

詳細につきましては事務局にご確認下さい。 

(2) 森田ガバナー事務所より第５回諮問委員会
並びに現新地区役員連絡会議のご案内 

６月２０日（土）伊勢崎プリオパレス 
対象：牛久保 PG・森田 G・新井・髙橋・副幹
事 

(3)伊勢崎中央ＲＣより伊勢崎５ＲＣ新旧会長幹
事会のご案内 ニューいづみ 

 ６月２５日（木）１５：００～ 

対象：新旧会長幹事 

…原幹事 

Ⅲ出席報告 

本日 出席６３名欠席１５名出席率９５．４５％ 

6/3 出席６０名欠席１８名出席率９２．３１％ 

Ⅳクラブフォーラム 
・細則改定について 星野会長 

・担当理事年次事業報告 各担当理事 
Ⅴ会務報告  
(1)例会変更のお知らせ 
（群馬境）  ６月２５日（木）休会 
（伊勢崎中央）６月２５日（木）休会 
（伊勢崎南） ６月３０日（火）休会 
（伊勢崎東） ６月２９日（月）休会 

(2)ＲＩよりロータリーレート 
  ６月 １ドル＝１０８円 

 

 

 



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

      
 

 

有限会社ヤマキコーポレーション 

代表取締役 山崎由紀雄 
 
〒372-0041 
伊勢崎市平和町23-8-601 ﾗｲｵﾝｽﾞﾏﾝｼｮﾝ伊勢崎第２  
TEL 0270(30)1616 
FAX 0270(30)1617 

 
 

 

 
 

株式会社 矢尾 

取締役会長 矢尾 隆 

〒372-0046 伊勢崎市上泉町 144-３ 

TEL0270-25-6813 FAX0270-25-6100 

 

 

  

 

◎新会員 
 

窪田
く ぼ た

 実
みのる

さん 

東京海上日動火災保険（株） 

損害保険 
８／７入会（親睦） 
ﾒﾝﾀｰ岸 慈音さん 

 

         佐藤
さ と う

 賢
けん

さん 
          桐生信用金庫 
          金融業 

７／１入会（運営） 
ﾒﾝﾀｰ高橋郁夫さん 
 
…よろしくお願いします。 
  

次の例会日 

 ７月１日（水） 

年度始初例会 各御祝 

 会長・幹事挨拶  
  

 

米山・青少年情報   
○米山記念奨学生 李 佳瑶（ﾘ ｶﾖｳ）さん 
共愛学園前橋国際大学４年 
カウンセラー多部田敬三さん 

○青少年長期交換受入学生 
 Faith Adler さん 3/21 早期帰国 
 （アメリカオレゴン州へ）  
青少年長期交換派遣学生  
田中ひよりさん 3/23早期帰国 
（アメリカオレゴン州より） 

 

 

  

 

 

 

ニコニコＢＯＸ  累計 ８７７，０１９円 
 
・星野文彦さんには先週は、多くの皆様に出席
していただきまして、誠にありがとうござい
ました。又、結婚祝、誕生祝ありがとうござ
いました。  

・牛久保哲男さんには厳しい時代になって来ま
したが、皆さんの健康と事業のご活躍を期待
します。  

・森田高史さんには今週の土曜日に最後の地区
行事であります、現新地区役員合同連絡会議
が開催されます。伊勢崎ロータリークラブの
会員の皆様には、１年間大変お世話になりあ
りがとうございました。心から感謝して！！   

・渋澤一良さんには誕生祝（喜寿）ありがとうご
ざいます。  

・栗原俊夫さんには皆勤賞と誕生祝ありがとう
ございます。  

・髙橋郁夫さんには次年度の活動も準備が進ん
でいます。本日１４：００から次年度役員理
事、各委員長の会議を行う事が出来ます。宜
しくお願いします。  

・加藤 学さんには結婚祝等有難うございまし
た。  

・松島郁夫さんには誕生祝、創立祝ありがとう
ございました。  

・須藤正也さんには色々御祝頂き、ありがとう
ございました。 
 

以上８件（４１，０００円） 

 

 

 

 

 

 

 

 


